

# Schmida: Woher haben die Straßen ihre Namen?

## **Am Neuriss**

Riedbezeichnung südlich der neuen Siedlung am westlichen Ortsende.

## **Eichenweg**

Der Name erinnert an drei großen Eichenalleen in Richtung Au, die einst vom Schloss ihren Anfang genommen haben; auch an den früheren großen Eichenbestand (Rieseneiche).

## **Felixgasse**

Statue des Hl. Felix steht am Beginn der Gasse zu den ab 1995 errichteten neuen Siedlungshäusern

## **Getreidegasse**

Das flache Tullner Feld und diese Gebiet beim Dorf war Raum für große Getreidefelder. Die Ernte wurde auch hier zum Gutshof gebracht.

## **Landstraße**

Dorfstraße, die nach Oberzögersdorf bzw. Perzendorf führt.

## **Puchgasse**

Platz und Gasse bei der Kapelle und beim Feuerwehrhaus sind benannt nach Johann Puch (1862-1914), dem Gründer der Puch-Werke (1899) in Graz. - Die Garage der Puch-Freunde Hausleiten befindet sich hier beim Haus Weinrichter.

## **Wasserweg**

Siedlungsstraße und Zufahrtsweg zu Kläranlage und zum Wasserwerk in der Au.

*Keine offizielle Bezeichnung haben der „Altbachweg“ zum Sportzentrum und Kindergarten nach Hausleiten und die Landesstraße von der Ortsmitte nach Hausleiten.*

*Die Straßenbezeichnungen wurden 2012 eingeführt.*

*© KaPe 2012*